
Title (en)
TURBINE FOR TURBINE ENGINE WITH SEALING RING COMPRISING TWO PARTS

Title (de)
TURBINE FÜR STRÖMUNGSMASCHINE MIT DICHTRING BESTEHEND AUS ZWEI TEILEN

Title (fr)
TURBINE POUR TURBOMACHINE AVEC ANNEAU D'ÉTANCHÉITÉ COMPORTANT DEUX PARTIES

Publication
EP 3421730 A1 20190102 (FR)

Application
EP 18179383 A 20180622

Priority
FR 1755821 A 20170626

Abstract (en)
[origin: US2019010818A1] The invention relates to a turbine for a turbine engine, having a stator and a rotor comprising a rotor wheel having vanes
the radially external periphery of which comprises at least one lip which radially extends outwards, with sealing means radially extending about the
vanes and comprising a ring. The radially external end of the lip cooperates with said ring so as to form a seal of the labyrinth type.

Abstract (fr)
L'invention concerne une turbine (1) pour turbomachine, comportant un stator et un rotor comprenant une roue de rotor (51) comportant des aubes
(52) dont la périphérie radialement externe comporte au moins une léchette (54) s'étendant radialement vers l'extérieur, des moyens d'étanchéité
s'étendant radialement autour des aubes (52) et comportant un anneau (19), l'extrémité radialement externe de la léchette (54) coopérant avec ledit
anneau (19) de manière à former un joint de type labyrinthe. L'anneau est formé de deux parties (20, 36) engagées axialement par complémentarité
de forme de telle manière qu'une gorge (39) soit définie entre les deux parties, la léchette (54) étant insérée dans ladite gorge (39).
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